



Regierungsratsbeschluss vom 15. Dezember 2020

Schriftliche Anfrage Pascal Pfister betreffend Versorgungssicherheit, Lagerhaltung und Rückverlagerung der Produktion

P205355

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt konnte die Versorgungslage im Rahmen der Pandemiebewältigung in den vergangenen Monaten stark verbessern. Darüber hinaus investiert er in enger Zusammenarbeit mit dem Bund in die langfristige Gewährleistung von Versorgungssicherheit, Lagerhaltung und Rückverlagerung der Produktion. Zudem haben Life Sciences und der Gesundheitscluster am Platz Basel eine lange Tradition. Von einer guten Zusammenarbeit zwischen den Institutionen der Gesundheitsversorgung, den Hochschulen sowie der privaten Forschung und Entwicklung profitiert die Region Nordwestschweiz enorm. Der Kanton Basel-Stadt pflegt mit der Branche einen sehr engen Austausch, dies namentlich im Rahmen von Leistungsverträgen, regelmässigen Firmengesprächen und über den Einsitz in strategischen Führungsgremien. Von diesen guten und engen Beziehungen konnte der Kanton auch in der aktuellen Corona-Krise profitieren.

